
INTERPELLANZA
CONSIGLIO COMUNALE DEL 1 OTTOBRE 2016

Consigliere Campagnolo Diego – Progetto San Martino

Con la presente interpellanza chiediamo un aggiornamento in merito alla convenzione tra
S. Martino, Tombolo e Galliera per la gestione delle forze di Polizia Municipale, promessa
dall’Amministrazione  in  sostituzione  dell’attuale  convenzione  con  Cittadella;  sappiamo
delle difficoltà con uno dei Comuni citati, ma si sta lavorando per trovare una soluzione in
merito  o  delle  alternative? Non è possibile  nel  frattempo partire  con una convenzione
ristretta  a  due  Comuni  o  valutare  la  collaborazione  con  un  altro  Comune  limitrofo?
Torniamo a sollecitare la questione anche perché raccogliamo da più parti lamentele in
merito  alla  scarsa  presenza  dei  Vigili  Urbani  nel  nostro  territorio,  fagocitati  dalle
incombenze da svolgere presso altri Comuni che aderiscono alla convenzione allargata
con Cittadella


